

## Bedienungsanleitung für eine AMS. WORT UHR mit LED Design

Eine ausgewählte Wortmatrix zeigt die Zeit als Text in Intervallen von fünf Minuten. Beispielsweise wird 6:25 durch die Worte „ES IST FÜNF MINUTEN VOR HALB SIEBEN“ angezeigt. Um 11:40 wird „ES IST ZWANZIG VOR ZWÖLF“ und um 13:30 „ES IST HALB ZWEI“ angezeigt.

Um die Zeit einzustellen, schließen Sie das beigefügte 12V Netzteil von der Rückseite der Uhr an die Steckdose an. Die Uhr blinkt. Wenn die Worte aufhören zu blinken, können Sie die Uhrzeit einstellen. Dazu drücken und halten Sie auf der Rückseite der Uhr den Stellknopf (A), um die Zeitanzeige vor und den Stellknopf (B), um die Zeitanzeige zurückzustellen. Sobald Sie den Stellknopf loslassen ist die Zeit eingestellt und wird nachfolgend in Intervallen von fünf Minuten angezeigt. Die Helligkeit kann in drei Stufen eingestellt werden. Dazu drücken Sie jeweils kurz den Stellknopf (C).

Wenn Sie die Gangreserve für längere Stromunterbrechungen nutzen wollen, dann setzen Sie in den Batterieschacht zwei neue 1,5 Volt AAA/LR03 Batterien ein und setzen den Schalter auf „ON“.



**Elektro-Altgeräte umweltgerecht entsorgen.** Elektrogeräte enthalten Schadstoffe und wertvolle Ressourcen. Jeder Verbraucher ist deshalb gesetzlich verpflichtet, Elektro-Altgeräte an einer zugelassenen Sammel- oder Rücknahme-stelle abzugeben. Dadurch werden sie einer umwelt- und ressourcenschonenden Verwertung zugeführt. Sie können Elektro-Altgeräte kostenlos beim lokalen Wertstoff-/ Recyclinghof abgeben. Für weitere Informationen zu diesem Thema wenden Sie sich direkt an Ihren Händler.

## Instruction manual for AMS. WORD CLOCK with LED Design

A matrix of word displays the time as text in five minutes intervals. F.ex.: If the time is 6:25 the clock displays „ES IST FÜNF MINUTEN VOR HALB SIEBEN“. If the time is 11:40 the clock displays „ES IST ZWANZIG VOR ZWÖLF“. If the time is 11:40 the clock displays „ES IST ZWANZIG VOR ZWÖLF“. If the Time is 13:30 the clock displays „ES IST HALB ZWEI“. The setting of time: Plug in the included 12V DC adapter on the back of the clock. The clock will flash. When the words stop flashing you can set the clock to the current time. Press and hold the setting button(A) to advance and the setting button(B) to decrease the time by five minutes intervals as long as you reach the current time. Releasing the button the clock is automatically set and advances the time in five minutes intervals. The brightness can be adjusted in three steps by pressing the button (C).

For using the power reserve function in case of longer power interruptions put two new 1,5 V batteries AAA/LR03 into the battery compartment and switch to „ON“.



**Disposing of old electrical appliances in an environmentally friendly way.** Electrical appliances contain harmful substances and valuable resources. Every consumer is therefore obliged by law to dispose of old electrical appliances at an authorised collection or return point. This ensures that they are recycled in an environmentally friendly and resource-saving way. You can dispose of old electrical appliances free of charge at your local recycling centre. For further information on this subject, please contact your dealer.